



ニチキッズ
公式 Instagram



ニチキッズ北た
みや保育園 HP

ニチキッズ北たみや 園だより

園長のこぼれ

今月のうた「はるですね はるですよ」がふさわしい穏やかな光がそそぐ時季となりました。子どもたちは散歩に出かけると冬の散歩では見られなかった春を見つけて帰ってきました。「春だね」と声をかけると「はる〜！」と、とても嬉しそうです。月末には子どもたちの制作をつづった“作品つづり”を持ち帰ります。じっくりと見て一年間の成長をご家族で喜んで頂けると嬉しいです。あと少しで卒園を迎えるお友だち。残された日々を大切に過ごし、笑顔で送りだしたいと思います。今年度もたくさんのご理解とご協力を下さった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

今月のねらい

保育目標

・すくすく育つ ・わくわく遊ぶ ・いきいき過ごす

園でのねらい

《0歳児》

ゆったりとして安定した環境の中で、探索行動を通して好きな遊びを楽しむ

《1歳児》

春の訪れを感じながら、友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ

《2歳児》

進級することに期待し、身の回りのことを自分でする

今月のうた

♪みつばちぶんぶん

♪はるですねはるですよ

♪ニチイのうた(園歌)

行事予定

1日(土)生活発表会

3日(月)ひなまつりのつどい

5日(水)リトミック

6日(木)身体測定

11日(火)誕生会

14日(金)防犯訓練

18日(火)避難訓練

22日(土)卒園式

28日(金)きらきらのつどい

※第2・4木曜日 英語レッスン

ひよこ組

節分のつどいでは豆を持つと笑顔いっぱいの子もたち。あむあむと食べる真似をしたりポイントと投げた見たりと豆まきを楽しんでいました。いざ鬼さんの登場...！少しびっくりしていましたが先生のそばでじーっと見つめて興味津々でしたよ。ひよこ組での生活も残り1ヶ月となりました。入園してから日に日にできることが増え、今では「せんせい」「どうぞ」とお話が上手になったり、1歩2歩と歩けるようになったりと大きな成長を感じます。残りの日々も子どもたちと、楽しい！嬉しい！毎日と一緒に過ごしていきたいと思います。

あひる組

節分の日はお部屋でカラーボールを使った豆まきをしました。鬼さんに向けて一生懸命ボールを投げる姿がとっても頼もしかったです！他にも発表会遊びでは、自分たちの衣装をどの色にしようか先生と相談して「ちやいろがいい」「おお」「これにしゆる」など色を選びました。着てみると鏡の前に行ってファッションショーのようにポーズを決めているお友だちや衣装を見合わせて微笑み合っているお友だちがいました。今年度も残りわずかかと考えると、少し寂しさを感じますね。保護者の皆さまともしっかりと、子どもたちの成長を見守れたことをうれしく思います。次年度も、どうぞよろしくお願いたします。

うさぎ組

発表会あそびをする日は「はやくしたい」とワクワクしているうさぎ組さん。衣装を着るとさらに気分は高まり、お友だちと一緒に「けろっけろっ」と早速カエルになりきっています！先生が名前を聞くと「〇〇〇です(フルネーム)」「おおカエルの〇〇です」とお返事は様々です。リズムあそびでは、みんな思い思いに体を動かしてなりきり、「はやいでしょ」と得意気な様子も。楽器あそびでは、それぞれが好きな楽器を選んで「カエルのうた」に合わせて鳴らすことを楽しんでます。演奏をピタッと止める時やお片付けの時もぜひ保護者の方に注目して頂きたいポイントです！そんなうさぎ組さんも今月で卒園です。2~3年間子どもたちと過ごした日々は先生たちにとってかけがえない宝物です。たくさんの思い出がよみがえってきますね。あと残り1か月ですが、子どもたちとめいっぱい楽しみたいと思っています。

季節のおはなし

3月3日のひな祭りといえば、何といっても「ひな人形」！とても豪華なひな壇やカラフルで可愛いお菓子のお供え物などが用意されます。子どもの健やかな成長、そして春の訪れを告げる行事として親しまれていますよね。ひな人形は3月3日立春から3月中旬頃までおうちに飾るのが一般的です。ですが...3月3日の前日にひな人形を飾るのは葬儀と同じ“一夜飾り”という形になってしまい縁起が良くないためNGなんです。お気をつけ下さいね。ひな人形は願いが込められた大切な物！3月中旬頃までに片付けるようにしましょう。

おねがい

- ☆一年間における、諸行事へのご協力ありがとうございました。
- ☆新年度に向けて持ち物の点検をよろしくお願いたします。
- ※名前は見やすい場所に分かりやすく書いて下さい。シールタイプの物は剥がれやすいため、直接記入をお願いします。